

Área de Sostenibilidad Medioambiental

EL AYUNTAMIENTO ADJUDICA POR 35.466€ EL MANTENIMIENTO DE LA ESTACIÓN DE MIRAFLORES DEL PALO DE MEDICIÓN DE LA CALIDAD DEL AIRE

Este equipamiento cuenta con una estación meteorológica y aparatos de análisis y muestreo, cuyos datos se incorporan a la Red de Vigilancia y Control del Aire de la Junta de Andalucía

También se ha completado la instalación de medición y vigilancia del aire y el ruido en El Candado, en el marco del acuerdo con los vecinos de la zona por la posible incidencia que pudiera tener la fábrica de cemento

09/09/2021.- El Ayuntamiento de Málaga ha aprobado la adjudicación del contrato de Servicio de Mantenimiento y Conservación de la Estación de Fondo Urbana de Control y Vigilancia de la Calidad del Aire a la empresa ENVIRA por importe de 35.466,35€ (IVA incluido) y por un periodo de dos años. Es la misma empresa que realizó la instalación y que ha estado llevando a cabo el mantenimiento de los equipos hasta ahora.

La instalación, ubicada en la calle Vizcaya 10 (Miraflores del Palo), cuenta con una estación meteorológica, además de diferentes equipos que muestrean y analizan parámetros como el dióxido de azufre, el óxido de nitrógeno, el monóxido de carbono, el ozono y las partículas en suspensión PM2.5 y PM10.

Los datos que proporciona esta estación se incorporan a la Red de Vigilancia y Control de la Calidad del Aire de la Junta de Andalucía, datos que se añaden a los que proporcionan las otras cuatro estaciones de medición que existen en la ciudad.

El adjudicatario asume la integración de la infraestructura, equipos y software necesarios para el correcto funcionamiento del servicio. Para ello debe facilitar los equipos y medios auxiliares que considere necesarios para acceder al software instalado en la estación.

Dentro de los servicios objetos del contrato, la empresa deberá llevar a cabo el mantenimiento preventivo y correctivo de la estación, suministro e instalación de todo el material fungible y repuestos necesarios, calibraciones periódicas de los equipo y analizadores y control de calidad, soporte y asesoramiento técnico y verificaciones de los sistemas de adquisición y transmisión de datos, y





atención al funcionamiento de la red de control atmosférico, realizando, de lunes a viernes, una evaluación del correcto funcionamiento de los analizadores, equipos y sistemas que componen la estación.

MEDICIÓN DE LA CALIDAD DEL AIRE Y EL RUIDO EN EL CANDADO

Por otra parte, en el marco de los acuerdos entre el Ayuntamiento y la Asociación de Vecinos de El Candado sobre el posible impacto de la fábrica de cemento, el Área de Sostenibilidad Medioambiental ha completado la instalación de sendos equipos de medición de calidad del aire y de ruido existente en la zona −hasta el ahora ubicado en una casa particular- con la formalización del contrato del servicio de monitorización en continuo de contaminantes atmosféricos y niveles de ruido medioambiental, adjudicado a la empresa Bettair Cities, por importe de 9.716,3€ (IVA incluido), por un periodo de dos años. Esta entidad llevará a cabo la vigilancia del aire y del ruido a través de sensores de nueva tecnología que mejoran las prestaciones de los instrumentos de medición, y disminuyen los costes del servicio al garantizar una calibración estable durante 18-24 meses, reduciendo así las necesidades en materia de mantenimiento. Como hasta ahora, los vecinos podrán acceder a esta información a través de una página web en la que se publican todos los resultados de las mediciones.

Ambas actuaciones reflejan la constante preocupación y compromiso del Ayuntamiento de Málaga para seguir trabajando sobre aquellos aspectos de carácter medioambiental, como las condiciones del aire y del ruido, que tienen una gran influencia y repercusión en la calidad de vida de los ciudadanos.